

1er Prix, un tank à l'huile H. Bowser & Co. de 55 gal. nickelé, valeur	\$80.00
2ème Prix, en argent.....	25.00
3ème " "	15.00

No. 18.—Course de Boghei, ouverte aux Hôtelières. Bourse \$30.00.

1er Prix, en argent.....	\$15.00
2ème " "	10.00
3ème " "	5.00

No. 19.—Course de Boghei, ouverte aux Commis-voyageurs avec leurs propres chevaux. Bourse \$30.00.

1er Prix en argent.....	\$15.00
2ème " "	10.00
3ème " "	5.00

N. B.—Le Comité se réserve le droit de faire au programme les changements qu'il jugera nécessaire.

L'Association ne sera responsable d'aucun accident qui pourra arriver sur le terrain ou ailleurs.

Evènement Nos 1, 2, 8, 10. Entrée gratuite.

Evènement Nos 13, 15, 16, 17, 18, 19, 5 p.c. de la Bourse, plus 5 p.c. additionnel au gagnant.

Evènement Nos 3, 4, 5, 6, 7, 9, 11, 12, 14. Prix 25c.

Toute personne ne pourra gagner qu'un seul premier prix.

Aucun professionnel ne peut concourir dans les courses à pied.

Dans tous les cas la décision des juges sera finale.

La distribution des prix aura lieu au Monument National, jeudi le quatre du mois d'août prochain.

LA CONSTRUCTION A MONTREAL

Le rapport semestriel de l'Inspecteur des Bâtimens, M. Alcide Chaussé, indique que dans le dernier semestre, il a été émis 687 permis de construire pour une valeur totale de \$1,875,479.

Pour les six mois correspondants de l'an dernier, le nombre de permis accordés avait été de 505, pour une valeur totale de \$2,259,153.

La différence en valeur provient en grande partie de l'absence de demandes de permis, dans le dernier semestre, pour la construction de grandes bâtisses. L'an dernier la construction des ateliers du C. P. R. était comprise dans le montant de \$2,259,153.

En somme, comme nous avons eu l'occasion de le dire dans ces derniers temps, ce sont surtout les petits logements qui, cette année, font les frais de la construction.

LES NOIX DU BRÉSIL

Des nouvelles reçues du Brésil établissent que la récolte des noix du Brésil est pratiquement terminée; les recettes totales sont d'environ 4000 tonnes contre à peu près 8,000 tonnes l'an dernier. Cette diminution fait prévoir de beaucoup plus hauts prix.

SUCRE RAFFINE

Au moment où notre journal est sous presse nous sommes avisés que les raffineurs ont élevé leurs prix aujourd'hui jeudi 7 juillet à 11 heures a. m. de 5c par 100 lbs.

En conséquence, il convient d'ajouter 5c aux prix de tous les sucres raffinés de notre liste qu'on trouvera dans la Revue de l'Épicerie.

LES FRUITS DE L'OREGON

On écrit de l'Oregon que la récolte de la prune italienne sera la plus pauvre qu'on ait connue dans cet état. Le rapport du gouvernement dit que les apparences ne représentent pas plus de 40 p.c. d'une pleine récolte. Ce rapport classe la récolte de la petite prune à 80, des pêches à 60, des poires à 75 et des pommes à 90. La récolte de la prune italienne de l'an dernier avait été estimée à 45,000,000 lbs.

LA SARDINE FRANCAISE

On lit dans une lettre reçue de Nantes, France: "Les apparences pour la mise en boîtes de la sardine en 1904 sont favorables. Pendant les saisons de 1902 et 1903 la pêche de la sardine a presque complètement manqué. Cette année, cependant, les indications sont pour une forte pêche et les usiniers et les exportateurs sont pleins d'espoir pour la première fois depuis 1901. Déjà la petite sardine a fait son apparition en grande abondance sur les pêcheries bien connues de Sables d'Olonne, sur la côte Ouest de la France et plusieurs usines ont commencé à travailler de bonne heure."

L'HUILE DE FOIE DE MORUE

Les pêcheries de morue de la Norvège ont terminé leur campagne de 1904 avec une production de 16,000 barils d'huile de foie de morue. C'est une augmentation sensible sur la production de l'an dernier qui n'avait été que de 2,800 barils, mais une diminution comparativement à la production de 1902 qui avait été de 22,500 barils. La production avait été, en 1901, de 35,000; en 1900, de 33,000 et en 1899 de 35,000 barils.

L'exportation totale d'huile de foie de morue de Norvège cette année jusqu'au 1er juin a été de 7,000 barils.

LE BLE D'HIVER AUX ETATS-UNIS

La récolte de blé d'hiver aux Etats-Unis qui a été estimée pour 1903 par le Bureau du Gouvernement de Washington à 401,000,000 minots est estimée par le même Bureau pour l'année 1904 à 342,000,000 minots ou 59,000,000 minots de moins que la récolte précédente, laissant un déficit de 14.71 p. c. comparativement à la récolte de 1903.

LA MORTALITE INFANTILE

Depuis que nous sommes entrés dans la période des journées chaudes, c'est à la centaine que, chaque semaine, s'enregistrent les décès des nouveaux-nés.

La mortalité de ces enfants à Montréal est excessive et il n'est pas douteux qu'elle pourrait être grandement réduite.

La ville peut beaucoup faire pour enrayer ce fléau de la mortalité infantile. On accuse du mal: les fosses d'aisance, le lait et le manque de soins.

Les fosses d'aisances doivent disparaître, il faut partout des égouts et que les déjections soient chassées à l'égout. Ce ne sera pas seulement enrayer la mortalité infantile, mais éviter aussi la propagation de certaines maladies épidémiques qui éventuellement pourraient survenir que de condamner sans rémission les fosses d'aisance dans l'enceinte de la ville.

Le lait impur, ou frelaté ou dilué est une cause reconnue de la mortalité chez les enfants. Si la mère reçoit du laitier un lait baptisé d'eau qu'elle croit pur, elle le coupe d'eau à son tour en proportion de l'âge de l'enfant et ce dernier se trouvant insuffisamment nourri, dépérit et meurt. Le laitier malhonnête est un être dangereux pour la société et la société doit le châtier avec toute la sévérité que comporte la faute, nous allions dire le crime dont il se rend coupable. Le laitier qui falsifie le lait qu'il vend devrait être impitoyablement condamné à la prison et privé de licence pour le reste de ses jours.

Le manque de soins, par ignorance des mères ou faute de moyens pour payer le médecin, fait de nombreuses victimes. Il n'est pas impossible de remédier au mal.

Depuis le 1er juillet les parents doivent déclarer à l'hôtel de ville la naissance de leurs enfants, il serait facile de distribuer aux parents, lors de cette déclaration, des brochures de quelques pages intelligibles à tous indiquant les soins à donner à l'enfant nouveau-né et les précautions à prendre par la mère. Ce ne serait pas une grosse dépense et le comité d'Hygiène obtiendrait facilement les fonds pour la distribution d'une telle brochure.

Ne devrait-il pas y avoir également, dans chaque quartier, un ou deux médecins qui recevraient un traitement de la municipalité pour les soins qu'ils donneraient aux pauvres qui ne peuvent payer?

On ne saurait trop faire pour sauver l'existence de tant de petits êtres qui ne demanderaient qu'à vivre si les soins ou une nourriture appropriée ne leur manquaient.

VANILLE ESSENCE

En vente à \$1.00 la livre fluide, par Jules Bourbonnière. Téléphone Bell, Est 1122, Montréal.